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1º de Maio amanheceu colorido e 
o fim de semana promete muito mais

Outro destaque da tarde será 
o voo do tubarão-martelo, um 
balão de formato inusitado e 
inédito no Brasil, que promete 
encantar crianças e adultos no 
Parque do Balonismo. Ele inte-
gra a lista de balões de forma 
especial previstos para esta edi-
ção.

100 balões no céu
Além dos balões especiais, 

a expectativa é de que os 100 
balões participantes do festival 
estejam presentes no Parque do 
Balonismo na tarde desta quar-
ta-feira. A tradicional decolagem 
coletiva, marcada para as 16h, 
costuma ser um dos momentos 
mais emocionantes do evento.

Tudo depende do tempo
Vale sempre lembrar: o balo-

nismo depende totalmente das 
condições climáticas. Caso haja 
chuva, ventos fortes ou baixa 
visibilidade, os voos podem ser 
cancelados, mesmo com a pro-
gramação prevista. A segurança 
de pilotos e público é prioridade.

Secretário de 
Planejamento, 

Guilherme Biasi 
recebe Moção de 
Congratulação 
na Câmara de 

Vereadores

33º Rodeio Nacional de Arroio 
do Sal celebra tradicionalismo 
reunindo cerca 4 mil pessoas
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Estreia do balão tubarão-martelo será uma das atrações

Um dos secretários 
foi homenageado
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José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Foi aprovado na Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ) da Assembleia Legislativa do 
Rio Grande do Sul o Projeto de Lei Comple-
mentar (PLC) 291/2023, nesta terça-feira, 29, 
que propõe a retirada da exigência dos 10% 
de contrapartida ao Fundo Comunitário Pró-
-Segurança Pública por parte das empresas 
que desejam aderir ao Programa de Incentivo 
ao Aparelhamento da Segurança Pública (PI-
SEG/RS). De autoria do deputado estadual 
Guilherme Pasin (Progressistas), a proposta 
busca tornar o programa mais acessível e atra-

tivo ao setor privado.
O PISEG permite que empresas destinem 

até 5% do saldo devido de ICMS para inves-
timentos em equipamentos voltados à segu-
rança pública. No entanto, a exigência de uma 
contribuição financeira adicional tem sido 
apontada como um obstáculo à adesão por 
parte de diversas empresas. “O que propomos 
com esse projeto é simplificar o acesso das 
empresas ao PISEG, eliminando entraves bu-
rocráticos que hoje impedem que mais recur-
sos cheguem onde são realmente necessários. 

Tornar o programa 
mais viável significa 
fortalecer a estrutura 
da segurança em todo 
o estado”, afirma Pa-
sin.

Com a aprova-
ção na CCJ, o PLC 
291/2023 segue ago-
ra para análise nas 
demais comissões da 
Casa, conforme o trâ-
mite legislativo.

Foto: Andrei Seve-
ro / Gabinete Deputa-
do Guilherme Pasin / 
Reprodução

Proposta que retira contrapartida do PISEG 
avança na Assembleia Legislativa do RS

Projeto, de autoria do deputado estadual Guilherme Pasin (Progressistas), busca 
aperfeiçoar o Programa de Incentivo ao Aparelhamento da Segurança Pública, 

ampliando a adesão empresarial e fortalecendo as ações de segurança no Estado

CONVERSEI COM O E EX
PREFEITO E ELE DISSE 

QUE NÃO FICARÁ ASSIM
Carlos Sousa, o ex prefeito de Torres, lá na 

Pousada Aruá e na Imobiliária Deltasul, pela pri-
meira vez depois das eleições, e ele diz que o PP 
volta na próxima eleição. Ele que as lideranças 
vão ficar. Falou dos vereadores.

"O Gimi só quer ir a vice prefeito, o que com-
qlica as coisas. O Rogérinho é o mais preparado 
e isso a gente vai ver como, com andar dá carru-
agem. Nós temos a Carla que as vezes pode sur-
prender. O Jacques que não se encaixa, não me 
parece com um perfil de prefeito. Pode até mu-
dar."

Falou também os que foram amigos nesta elei-
ção. Deste destacou o Luciano. Disse que faz as 
vezes de ser candidado e dos mais fortes. O candi-
dato Rafael que mostrou que neste início de cam-
panha vendeu a presidência da Câmara pro MDB 
em troca de um assessor, acho que não se encaixa 
para ser um líder nota dez."

Ele falou ainda de outras lideranças. "Falou 
que o Nasser que reassumiu a presidência do Par-
tido, a princípio não vai querer mais. Disse que o 
Tubarão vai pensar. E temos Fábio Amoretti que 
sonha ser algum dia prefeito desta cidade."

Pois é. Nomes não faltam depois das eleições. 
E a princípio sobram outras, que no passar dos 
tempos buscam o seu espaço. E o José Ricardo 
Ribeiro Milanez.

Papo colocado em dia, o Carlos Souza me fa-
lou do nome dele. Disse que não fez tudo, por-
que ainda não sobrou tempo. Que a dinheiro que 
o Delci está usando foi em parte dinheiro por ele.

E disse também que o nome dele, que já foi 
prefeito por dois mandados seguidos, segue a dis-
posição. "Não sei como ganharam esta, mas uma 
noção a gente tem e daqui há quatro anos a gente  
retorna."
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Na sessão ordinária desta segunda-feira (27), 
a Câmara de Vereadores de Torres aprovou, por 
unanimidade, uma Moção de Congratulação ao 
Secretário de Planejamento, Guilherme Biasi. 
A homenagem foi proposta em reconhecimen-
to ao trabalho à frente da secretaria, destacando 
sua dedicação, competência técnica e compro-
misso com o desenvolvimento do município.

Durante a sessão, os vereadores ressaltaram 
os avanços obtidos em projetos estratégicos 
para Torres, como a modernização do Plano 
Diretor, a implantação de novos instrumentos 
de planejamento urbano e a articulação de in-
vestimentos importantes para o crescimento 
ordenado da cidade.

“Esta moção é o reconhecimento de um tra-

balho sério e comprometido. O secretário Gui-
lherme vem se destacando pela capacidade de 
diálogo e pelo empenho em buscar soluções 
que beneficiem toda a comunidade”, destacou 
o vereador proponente.

Em seu agradecimento, Guilherme Biasi 
afirmou estar honrado com a homenagem e re-
forçou seu compromisso em seguir trabalhan-
do para construir uma cidade mais moderna, 
inclusiva e sustentável. “Divido este reconhe-
cimento com toda a equipe da Secretaria de 
Planejamento e reforço que nosso foco é sem-
pre o interesse público e o futuro de Torres”, 
declarou.

A Moção de Congratulação será registrada 
nos anais da Câmara e encaminhada oficial-

mente ao homenage-
ado.

Câmara de Vereadores aprova Moção de 
Congratulação ao Secretário Guilherme Biasi

Na manhã de quin-
ta-feira, 24 de abril, em 
Osório, foi realizada uma 
reunião articulada pela 
Secretaria Estadual da 
Saúde, com a presença 
da secretária Arita Berg-
mann. O encontro reuniu 
autoridades regionais e 
representantes de muni-
cípios do litoral norte, 
além da diretoria do Hos-
pital Nossa Senhora dos 
Navegantes (HNSN), de 
Torres.

A reunião foi solicita-
da no dia 14 de abril pelo 

Reunião trata de novos serviços e melhorias para
o Hospital Nossa Senhora dos Navegantes de Torres

prefeito de Torres, Delci 
Dimer, com o objetivo de 
buscar apoio do Governo 
do Estado para a amplia-
ção de serviços prestados 
pelo hospital, melhorias 
na estrutura física e o re-
forço nos repasses finan-
ceiros à instituição.

Durante o encontro, 
foram debatidas propos-
tas para qualificar o aten-
dimento à população da 
região e fortalecer o papel 
do hospital como referên-
cia em saúde. A secretária 
Arita destacou a impor-

tância da escuta regiona-
lizada e do planejamento 
conjunto para garantir 
avanços consistentes na 
área da saúde.

Estiveram presentes, 
além da secretária Arita 
e sua equipe técnica, o 
prefeito Delci Dimer, a 
secretária municipal de 
Saúde de Torres, Neusa 
Oriques, o deputado es-
tadual, Luciano Silveira, 
o presidente da Câmara 
de Vereadores de Torres, 
Igor Bereta, os vereado-
res Rogério Jacob e Ra-

fael Silveira, a diretora de 
Planejamento, Maria Se-
loi, prefeitos e secretários 
de Saúde de seis municí-
pios vizinhos represen-
tantes da 18ª Coordena-
doria Regional de Saúde 
e a diretoria do Hospital 
Nossa Senhora dos Nave-
gantes.

O prefeito Delci, 
destaca que o encontro 
reforça o compromis-
so conjunto entre Esta-
do e municípios para a 
construção de soluções 
que garantam um atendi-

mento mais humanizado, 
eficiente e estruturado à 

população da região lito-
rânea.

Em paralelo às celebrações de aniversário de 
37 anos do município, entre 24 e 27 de abril a po-
pulação também pode celebrar a tradição gaúcha 
na 33ª edição do Rodeio Nacional de Arroio do 
Sal. O evento, promovido pelo CTG Rincão de 
Estância com apoio da Prefeitura Municipal, no 
Parque de Eventos, reuniu cerca de 4 mil pessoas 
ao longo dos quatro dias de programações artís-
ticas e campeiras.

O patrão do CTG, Tadeu Silveira, destacou a 
grande participação da comunidade na organi-
zação do rodeio e a expressiva presença de pú-
blico nos bailes gauchescos e provas campeiras. 

33º Rodeio Nacional de Arroio do Sal celebra tradicionalismo reunindo cerca de 4 mil pessoas
"Atendendo a nossa expectativa, esta é mais uma 
edição que o público participa intensamente. Fo-
ram aproximadamente 4 mil pessoas passantes 
pelo parque e cerca de 800 pessoas em cada noite 
de baile", ressaltou Silveira. 

A programação musical do rodeio de Arroio 
do Sal iniciou na quinta-feira (24) com o show 
de Jonathan Pacheco. Na sexta-feira, o público 
aproveitou seis horas de baile com Sandro Coe-
lho e Tchê Barbaridade. No sábado, as atrações 
gauchescas foram finalizadas com Grupo Can-
dieiro e Matheus Menin.

Valorização das tradições

O prefeito Luciano Pinto participou do even-
to e, em nome da comunidade, parabenizou a 
padronagem se comprometendo em valorizar o 
CTG, perpetuando o tradicionalismo na cidade. 
"Tenho muito respeito e carinho por esta entida-
de. O poder público tem feito a sua parte e quero 
dizer que, a cada ano, daremos um passo a mais 
para que a cultura do nosso Rio Grande continue 
viva. Aqueles que fizeram a história precisam ter 
a esperança de que os jovens e crianças darão 
continuidade às nossas tradições. O rodeio é um 
verdadeiro presente para a nossa cidade", disse 
Luciano.



Justiça
Temos dois tipos principais de justiça. A 

dos homens e a de Deus. Claro que tem a 
justiça pelas próprias mãos, que estão in-
cluídas a das facções, milicianos e a dos 
linchadores, este que são motivados re-
pentinamente pela decisão de populares, 
que resolvem colocar em execução suas 
conclusões, envolvidos pelo estado de âni-
mo.

Já foi o tempo que se dizia que “só é 
preso ladrão de galinhas”. Estamos vendo 
que a justiça do homem condena e man-
da prender pessoas abastadas financeira-
mente. Vemos todos os dias noticiado pela 
imprensa, que vão para os presídios, mé-
dicos, odontólogos, policiais, políticos que 
se incluem até presidentes da nossa Re-
pública. Que coisa feia! Pessoas que che-
gam ao poder para representar um povo e 
se deixam levar pela ambição e desviam 
grandes somas. Vemos também grandes 
traficantes experimentando a cadeia.

A ambição de querer mais e mais é o fa-
tor primordial para os desvios de conduta 
na área da desonestidade.

É fato que antes de nascermos sabemos 
que vamos ocupar cargo de responsabili-
dade e que prometemos para nós mesmos 
que vamos levar uma vida correta em be-
nefício de outrem, mas como esquecemos 
o que programamos na espiritualidade, 
muitos deixam se levar pela cobiça e aca-
bam enveredando para o lado criminoso e 
envolvem-se com a justiça terrena.

Da mesma forma aquele que irá levar 
uma vida modesta com dificuldades finan-
ceiras, sabe antes de nascer dessa condi-
ção, mas ao contrário do outro, consegue 
passar pela vida sem pegar um alfinete se-
quer de alguém, vivendo honestamente.

Se na justiça do homem tem falhas, com 
dosimetria de pena as vezes injusta, e com 
recursos julgados em instâncias superio-
res, a justiça Divina é perfeita e abrange a 
todos que cometem qualquer tipo de ilícito. 
É só olharmos as dificuldades da maioria 
das pessoas, sendo no âmbito, social, saú-
de ou qualquer outro, para constatarmos 

que nada escapa da 
justiça do Criador, 
pois sabemos que os 
sofrimentos de hoje, 
tem relação com o 
que praticamos de 
errado em vidas pas-
sadas. 

Paz a todos.    
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DIA 02/05 (SEXTA, HOJE) - 18h, Santa 
Luzia; 19h15min, Sagrado Coração de Je-
sus (Igra).

DIA 03/05 (SÁBADO) - 16h, São Domin-
gos; 18h, Santa Luzia; 18h, Sagrada Famí-
lia (Itapeva Sul).

 DIA 04/05 (DOMINGO) - 7h30min, São 
Domingos; 9h, Santa Luzia; 9h, São Fran-
cisco (São Francisco); 9h, Sagrado Cora-
ção de Jesus (Recreio); 10h, Santo Antônio 
(São Jorge); 18h,  Santa luzia; 18h, Sagra-
do Coração de Jesus (Igra); 19h30min, São 
João Batista (Getúlio Vargas).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

Transporte Público gratuito 
aprovado em Passo de Torres

O Projeto de Lei 12/2025 foi aprovado 
por unanimidade na Câmara de Passo de 
Torres, uma conquista ao moradores que 
necessitam de Transporte Público munici-
pal, melhor ainda, totalmente gratuito.

Sobre a Ponte Pênsil 

Em reunião com o Ministério Público de 
Torres, os vereadores de Passo de Tor-
res Renan (MDB), Robison Daitx (PL) e 
Guilherme Rodrigues PSDB) ouviram da 
Promotoria que é possível manter a ponte 
pênsil aberta para que turistas e visitantes 
possam consumir no comércio local.

A programação do feriadão seria fechar 
a ponte para evitar qualquer acidente. 

Os vereadores de situação e de oposição  
sugeriram ao executivo em uma reunião a 
proposta de horários anunciado onde o co-
mércio será beneficiado.

Altos investimentos

Mais uma empresa do Ramon imobiliá-
rio vinda do município de Balneário Gaivota 
pretende investir em loteamento em Passo 
de Torres sendo o equivalente a 18 milhões 
de reais.

Seria a segunda empresa do município 
vizinho que busca  investir no ramo em 
Passo de Torres.

O município já conta com a D&Z Urba-
nizadora que vem há anos redesenhando 
Passo de Torres com seus mais bem pla-
nejados loteamentos a exemplo do comple-
xo  Jardim América, Bosque das Figueiras 
e agora o Riviera Mampituba de alto padrão 
que pretende atrair moradores e turistas 
apaixonados por náutica.

O Jornal que chegou 
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Eu, Claudia Rosimeri dos Santos, moradora 
da Rua Visconde de Pelotas, venho a público 
expressar minha gratidão ao vereador Tenora 
e o Prefeito Delci pelo asfaltamento da minha 
rua, uma antiga reivindicação dos moradores. 
Essa Rua   vinha sofrendo muito em dias de 
chuvas, com buracos e alagamentos. Esse sonho 
dos moradores se tornou realidade. O vereador 
Tenora acompanhou do início ao fim as obras, 
por isso meu agradecimento a ele. Esse asfalta-
mento  veio a dar muita alegria a todos nós que 
moramos nessa rua. O asfaltamento representa 
uma melhor  qualidade de vida a todos nós, além 
embelezar as nossas casas, veio a  proporcionar 
uma melhor trafegabilidade a veículos e pessoas 
que por ali passam.

MORADORA AGRADECE O 
VEREADOR TENORA 

POR TER INTERMEDIADO 
JUNTO AO PREFEITO O 

ASFALTAMENTO DA RUA 
VISCONDE DE PELOTAS

A Pedido



Maio inicia com carac-
terísticas marcantes dos 
signos fixos, então o ritmo 
é mais lento e regular. 

No dia 4 de maio, o pla-
neta Plutão inicia a retro-
gradação, então algumas 

transformações podem ser adiadas ou ter 
mais resistência para se consolidar. 

No dia 10 de maio, Mercúrio, o planeta 
da comunicação, ingressa em Touro,  pro-
porcionando ao céu ainda mais foco e prati-
cidade. Com Mercúrio em Touro, a comuni-
cação e as trocas se voltam para resultados 
práticos e bons discursos não convencem 
com facilidade. 

No dia 17/05, Sol e Urano fazem uma 
conjunção no céu, que momento! Boas mu-
danças devem ocorrer! É bom aproveitar, 
pois ainda em 2025, Urano deixará o signo 
de Touro!

Dia 20 de maio, o Sol ingressa em Gê-
meos oferecendo um pouco mais de flexibi-
lidade e adaptação ao mês de maio. Gême-
os olha para a vida com mais capacidade 
de se adaptar. 

No dia 25 de maio, temos uma das mu-
danças mais importantes de 2025, Saturno 
deixa Peixes depois de mais de dois anos e 
ingressa em Áries. Saturno não atua muito 
bem em Áries, pois a natureza impulsiva do 
planeta não combina com a forte exigência 
de Saturno. Logo, as ações mais impulsi-
vas e imediatistas devem ser apagadas por 
Saturno. 

Maio é um mês marcante de 2025, com 
eventos importantes de um ano tão espe-
cial. Que os taurinos e os geminianos que 
fazem aniversário este mês  aproveitem 
seus retornos solares para iniciar um novo 
ciclo ! O mês tem uma vibração mais afina-
da com Touro, pois não é um mês voltado a 
correrias e granes impulsos. 

O céu do mês de maio
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Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

Um instante. E o tempo se fez tempo, fora 
do tempo. Compasso lento e sofrido de ser 
o que se é. Na ponta dos pés, o coração 
rodopia. Se refaz. A dor, poesia a girar. E 
me continuo, dualidade que só na palavra 
se esgota. 
Imensidão. Há tantos caminhos a mirar. 
Nenhuma solidão é tanta que não possa ser 
companhia. Como quem olha o mar. Como 
quem volta a amar.  
Às vezes, desisto de mim, mas só às vezes. 
Esses olhos de vigia como um anzol, logo 
fisgam o instante em que o delírio se au-
senta e me devolvem. Que a lucidez seja 
breve. 
Volto. Acaba-se a vertigem. O abismo que 
carrego, agora é travessia. Um ser. Outro 
não-ser. Partida dolorida. Um cúmplice ape-
nas: essa fenda de loucura no emaranhado 
caos nosso de cada dia. Leveza que só 
encontro com uma dose a mais.  
Uma dose a mais, de mim. 
Há mortes que se morrem lentamente, por 
pura falta de delírio. Pesa a vida não vivida. 
A alma seca sem nem saber, em dias como 
hoje, de amanhãs atravessados na gargan-
ta. 
E essa brisa suave, que não passa. Não 
passa. Quero um vendaval para me tirar 
daqui. 
Busca incansável. Por não ser querer vazio, 
simplesmente. Entre uma morte lenta e um 
delírio, o inexorável pacto. Da alma e seus 
eus a navegar neste turbilhão que é a vida. 
Quero a palavra para me manter à deriva. 
Habita-me. E o amor, para meu delírio. 
Olhos de mim, vigiem. Desnudem o que a 
alma não mostra. E a palavra grita.

Olhos de mim

Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Não crie expectativas 
Às vezes, o óbvio precisa ser dito. As 

pessoas costumam criar em suas mentes 
histórias que não existem. É fundamental 
aceitar os sinais que a vida nos dá; ela não 
será feita apenas de flores o tempo todo. 
Muitas vezes, a vida é dura, e ninguém tem 
culpa se preferir acreditar em narrativas ab-
surdas. É preciso aceitar a possibilidade de 
perder pessoas; elas não são obrigadas a 
ficar ao nosso lado eternamente. Cada indi-
víduo tem livre-arbítrio, e estar ao seu lado 
deve ser uma escolha prazerosa.

É importante ter cuidado, pois a carência 
pode ser confundida com amor. Quem não 
deseja ser amado? Na semana passada, 
fui pega de surpresa por uma amiga que 
me sacudiu com suas palavras sinceras. 
Ela me disse o quão carente eu sou e, sem 
papas na língua, me confrontou, afirmando 
que eu não consigo separar as coisas. Se-
gundo ela, sou demasiadamente carente e 
crio personagens e narrativas que não se 
adequam à realidade. Será que sou uma 
criadora incorrigível?

Talvez eu esteja esperando demais dos 
outros, e isso me causa um certo descon-
forto. Espero demais de quem não pode 
retribuir nem o mínimo. Essa expectativa 
excessiva pode gerar frustrações desne-
cessárias e um ciclo vicioso de desconten-
tamento.

Muitas vezes, as pessoas projetam suas 
próprias inseguranças uns nos outros, 
criando histórias fantasiosas sobre quem 
elas são ou como deveriam agir. Essas 
narrativas podem distorcer a percepção da 
realidade e levar a desentendimentos. É 
comum ver indivíduos esperando reações 
ou comportamentos que nunca foram pro-
metidos, apenas baseados em suposições 
infundadas.

Além disso, ao criar essas expectativas 
irreais em relação aos outros, as pesso-
as podem acabar se isolando emocional-
mente. A crença de que os outros devem 
atender às suas necessidades emocionais 
pode resultar em relacionamentos tóxicos e 
desgastantes. É vital lembrar que cada um 
possui sua própria história e seus próprios 
desafios.

Por fim, é essencial cultivar a autocon-
fiança e o amor-próprio para evitar cair na 
armadilha da carência emocional. Ao invés 
de esperar que os outros preencham nos-
sos vazios internos, devemos aprender a 
nos valorizar e buscar nosso próprio bem-
-estar. Assim, poderemos construir cone-
xões mais saudáveis e genuínas com aque-
les ao nosso redor.

A população dos municípios de Três Cachoei-
ras, Itati e Três Forquilhas terá a oportunidade de 
emitir gratuitamente a nova Carteira de Identida-
de Nacional nos dias 7 e 8 de maio, em uma ação 
promovida pelo Instituto Geral de Perícias (IGP) 
com apoio do mandato do deputado estadual Joel 
Wilhelm.

O atendimento será realizado na Secretaria 
de Agricultura de Três Cachoeiras (Rua Manoel 
João Machado, 155, Centro). No dia 7 de maio, 
quarta-feira, serão atendidos exclusivamente os 
moradores de Três Cachoeiras, e no dia 8, quin-

ta-feira, os moradores de 
Itati e Três Forquilhas. 
O serviço será oferecido 
das 8h ao meio-dia e das 
13h às 17h, com a distribuição de 100 fichas por 
dia, por ordem de chegada. A emissão do docu-
mento será totalmente gratuita, sem cobrança de 
taxas.

Para realizar a emissão, é necessário apresen-
tar o CPF e a certidão original ou cópia autentica-
da conforme o estado civil:

- Solteiros: certidão de nascimento
- Casados ou viúvos: certidão de casamento
- Separados ou divorciados: certidão de casa-

mento com a averbação da separação ou divórcio.
A nova Carteira de Identidade Nacional uni-

fica o número de identificação em todo o país, 
utilizando o CPF como registro geral do cidadão. 
Mais informações podem ser obtidas pelo What-
sApp  (51) 99588-1172.

Moradores de Três Cachoeiras, Itati e Três 
Forquilhas poderão emitir a nova Carteira de 
Identidade em ação gratuita nos dias 7 e 8/05
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Ajude o Clube de Aventureiros Lobinhos da Ilha a participar do 
Aventuri, evento será  
realizado no mês de 

outubro em Tramandaí.
Mamãe Lucia Werlang e 
seu filho Luís Henrique 

irão participar, a
passagem de ida e 

volta será no valor de R$ 
175,00 cada.

Conforme seu coração 
sentir, e possam, ajude 
contribuindo com 1,00 ; 

2,00 ; 4,00 ou 5,00. Chave 
Pix celular 51991779855. 
Arrecadação será até dia 

05 de maio. Nome do 
aventureiro Lucia. 

Em mais uma demonstração de compromisso 
com a educação do município de Torres, o vere-
ador Moisés Trisch participou de uma reunião na 
Escola Sadi Pipet de Oliveira, atendendo a uma 
solicitação do Conselho de Educação da Câmara 

de Vereadores, ao lado do colega, vereador Cláu-
dio Freitas. O encontro teve como objetivo ouvir 
as demandas da comunidade escolar e buscar so-
luções conjuntas para os desafios enfrentados pela 
instituição.

A reunião contou 
com a presença do vice-
-prefeito André Pozzi, 
da secretária munici-
pal de Educação, Rosa 
Lummertz, da diretora 
da escola, Márcia, além 
de representantes do 
Conselho Escolar e do 
Círculo de Pais e Mes-
tres (CPM).

Durante o encontro, 
Moisés Trisch se des-
tacou pela escuta ativa 
e pela disposição em 
encaminhar as reivin-
dicações apresentadas 
por pais, professores e 
gestores.

Segundo o vereador, o fortalecimento da edu-
cação passa pela participação efetiva dos repre-
sentantes públicos nas realidades vividas pelas 
escolas. “Estar presente, ouvir e agir em conjunto  
com a comunidade é fundamental para que possa-
mos avançar nas melhorias necessárias e construir 
uma educação mais justa e de qualidade”, afirmou 
o vereador.

A iniciativa reforça o papel do vereador Moisés 
como articulador entre a administração municipal 
e os diversos setores da sociedade. Sua atuação 
tem buscado integrar diferentes agentes públicos 
e comunitários, promovendo ações que visem não 
apenas a infraestrutura escolar, mas também o 
bem-estar dos alunos e a valorização dos profis-
sionais da educação.

Com forte presença nas pautas sociais e edu-
cacionais, o vereador Moisés Trisch segue traba-
lhando em prol de uma educação mais inclusiva 
e eficiente para nossa comunidade. Sua participa-
ção ativa em reuniões como a da Escola Sadi Pi-
pet de Oliveira é reflexo de um mandato compro-
metido com a transformação da realidade escolar 
por meio do diálogo e da ação concreta.

Vereador Moisés Trisch fortalece diálogo 
com a comunidade escolar em reunião na 

Escola Sadi Pipet de Oliveira 

Nesta semana, a vereadora Carla 
Daitx entregou uma Moção de Con-
gratulação à psicopedagoga Leila 
Nara Flores Fernandes dos Santos, 
em reconhecimento aos seus 45 
anos de atuação junto à APAE de 
Torres, instituição onde construiu 
uma trajetória marcada por compro-
misso, amor e excelência no atendi-
mento a crianças com deficiência.

Leila começou sua jornada na 
instituição ainda jovem, aos 18 
anos, inicialmente como voluntária. 
Pouco tempo depois, passou a atuar 

Vereadora Carla Daitx homenageia a psicopedagoga 
Leila Nara pelos seus 45 anos de atuação na APAE de Torres

como professora na Escola Recanto 
Alegre – APAE, e desde então tem 
sido uma presença constante e es-
sencial na vida de inúmeras crian-
ças e famílias. Mesmo após sua 
aposentadoria, seguiu contribuindo 
ativamente com a entidade, reafir-
mando sua paixão pela causa.

Com especial atenção ao aten-
dimento de crianças com autismo, 
Leila sempre buscou se aprimorar 
profissionalmente. Ao longo dos 
anos, participou de diversos cursos 
voltados ao cuidado de crianças 

com deficiência, sobretudo na faixa 
etária de zero a quatro anos, conso-
lidando-se como uma referência na 
área da educação especial.

Filha de servidores públicos, 
Leila teve a oportunidade de viver 
em diferentes cidades do estado, 
mas foi em Torres que encontrou 
seu verdadeiro lar. Sua ligação com 
a cidade é profunda, e sua contribui-
ção para a comunidade local é con-

siderada imensurável.
A história de Leila com a educa-

ção começou cedo. Aos sete anos, 
revelou à mãe o desejo de ser pro-
fessora de crianças doentes, muito 
antes de o movimento Apaeano ga-
nhar visibilidade no estado. Hoje, 
aos 45 anos de trabalho contínuo 
com a APAE de Torres, ela se man-
tém firme em sua missão, sendo ins-
piração para colegas, alunos e para 

toda a sociedade torren-
se.

“É uma honra imensa 
entregar esta Moção de 
Congratulação à Leila. 
Seu exemplo de huma-
nidade e dedicação nos 
inspira a sermos melho-
res cidadãos e profissio-
nais”, destacou a verea-
dora Carla. 

A entrega da moção 
simboliza não apenas o 
reconhecimento institu-
cional, mas também o 
agradecimento de toda 
a comunidade torrense 
a uma mulher cuja vida 
foi marcada por genero-
sidade, empatia e amor 
ao próximo.
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A Prefeitura de Morrinhos do Sul, por meio 
da Assistência Social, informa que foi prorroga-
do o prazo das inscrições para o grupo de futsal 
do Serviço de Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos (SCFV) de 2025. O projeto é destinado 
a crianças de 9 a 11 anos.

As inscrições vão até 09 de maio, no Centro 

Aplicação 05 a 09 
de maio;

Aplicação 26 a 30 
de maio. 

A algumas infor-
mações importantes:

A Câmara Municipal de Mam-
pituba realizou a 11ª Sessão Or-
dinária do ano, na segunda-feira 
(28), onde foi aprovado o seguinte 
requerimento e Pedidos de Provi-
dência:

Requerimento Nª011/2025, 
de autoria da Vereadora Daniela 
Brocca Lima, que solicita que os 
Projetos de Resolução nº002/2025 
e nº003/2025 sejam colocados em 
votação.

Pedido de providência 

de Referência de Assistência Social (CRAS), nos 
seguintes horários: das 8h às 11h30min e das 13h 
às 16h30min. Para participar, é necessário apre-
sentar os seguintes documentos:

- RG e CPF do responsável
- RG e CPF da criança
- Comprovante de inscrição no Cadastro Único 

ou documento que ates-
te ser beneficiário do 
Bolsa Família

A organização res-
salta que não serão aceitas inscrições fora do pe-
ríodo estabelecido. Para mais informações, os in-
teressados devem procurar o CRAS do município.

Inscrições para grupo de futsal do 
SCFV 2025 vão até dia 09 de maio

É importante ob-
servar as datas de 
aplicação, o comba-
te em conjunto, com 
todas as comunida-
des, efetuando no 

mesmo período, terá 
um melhor aprovei-
tamento;

Colocar o produto 
no fundo do rega-
dor, encher de água, 

movimentar por 30 
segundos para mis-
turar, e por fim, apli-
car sobre a água em 
movimento de vai e 
volta por 1 minuto;

Cronograma de Aplicação do BTI contra o mosquito borrachudo

nº046/2025, de autoria do Verea-
dor Dorizete da Silva Roldão que 
solicita que e o caminhão do lixo 
passe duas vezes ao mês na co-
munidade da Chapada do Morro 
Bicudo.

Pedido de providência 
nº047/2025, de autoria do Verea-
dor Dorizete da Silva Roldão que 
solicita ao Poder Executivo que 
faça a instalação de uma proteção 
na ponte do Rio de Dentro. 

Pedido de providência 

nº048/2025, de autoria do Vereador 
Ronilto Roldão Selau que solicita 
que seja feito o alargamento na 
Estrada Geral Ari José em frente à 
casa do Chico.

Pedido de providência 
nº049/2025, de autoria do Vereador 
Ronilto Roldão Selau que solicita 
que seja feito o alargamento na 
Estrada Geral Ari José dos Santos 
em frente à casa do Zéca do Ari. 

Pedido de providência 
nº050/2025, de autoria do Vereador 

Ronilto Roldão Selau que solicita 
que o Poder Executivo faça uma 
lombada, redutor de velocidade, 
em frente à casa mortuária locali-
zada na sede.

Pedido de providência 
nº051/2025, de autoria da Mesa 
Diretora que solicitara que seja 
encaminhado Pedido de Providên-
cia ao Poder Executivo e à empresa 
CEEE Equatorial, solicitando repa-
ros urgentes e adequações na rede 
de energia elétrica no município.

Mampituba:  Confira o que foi aprovado na 11ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal

A Câmara de Vereadores de Mampituba 
intensificou a pressão sobre a CEEE Equato-
rial diante dos recorrentes problemas no for-
necimento de energia elétrica no município. 
Desde o início do ano, os parlamentares vêm 
fiscalizando os serviços prestados e articu-
lando diretamente com a concessionária, não 
descartando, inclusive, a possibilidade de re-
ver o contrato e buscar outra prestadora, caso 
a empresa siga falhando com suas obrigações. 
A insatisfação chegou a um novo patamar na 
última segunda-feira (28), quando a Mesa Di-
retora apresentou o Pedido de Providência nº 
051/2025, cobrando ações urgentes.

O documento, aprovado na sessão, solicita 
reparos imediatos e a apresentação de um pla-
no de ação detalhado para a reestruturação da 

Após a última 
aplicação, enviar 
para a Secretaria 
Municipal de Meio 
Ambiente o boletim 
devidamente preen-

chido e assinado.
O combate ao 

mosquito borrachu-
do só será possível 
com a colaboração 
de todos!

Morrinhos do Sul

Morrinhos do Sul

rede elétrica do município. A justificativa men-
ciona interrupções constantes, demora excessi-
va para o restabelecimento do serviço, risco de 
acidentes com postes danificados e prejuízos à 
população — incluindo perdas de alimentos, 
eletrodomésticos e até situações que colocam 
vidas em risco, como de pacientes que depen-
dem de equipamentos elétricos para tratamen-
tos de saúde.

O presidente da Câmara, vereador Ricar-
do dos Santos (Republicanos), destacou que 
a população de Mampituba merece respostas 
concretas e que o Legislativo seguirá vigilante. 
“Já se passaram meses de reuniões, promessas 
e desculpas. O que exigimos agora é clareza, 
responsabilidade e compromisso com os cida-
dãos. Não aceitaremos mais descaso. A CEEE 

Equatorial precisa apresentar prazos, investi-
mentos e garantir o mínimo: energia estável e 
segura para todos”, afirmou.

A cobrança dos vereadores reforça a in-
satisfação coletiva e a necessidade de medi-
das efetivas. Em reunião realizada em março 
deste ano com o superintendente da Regional 
Norte da CEEE Equatorial, foram discutidas 
trocas de postes e investimentos prometidos 
para 2025. No entanto, até o momento, pou-
cos avanços foram registrados. Com o pedido 
oficializado, a Câmara exige a entrega de um 
cronograma público, execução imediata de re-
paros em pontos críticos, prestação de contas 
dos investimentos feitos e comprometimento 
com a qualidade dos serviços prestados à co-
munidade de Mampituba.

Câmara de Mampituba exige plano de ação com prazos e investimentos da CEEE Equatorial

O município de 
Mampituba está cada 
vez mais próximo de ver 
concluída uma das obras 
mais aguardadas pela 
população: a contenção 
da encosta do Rio San-
gão, o Mampituba. Com 
um investimento de R$ 
500 mil garantido pelo 
Republicanos, via emen-
da parlamentar da depu-

tada Franciane Bayer, o 
projeto avança em ritmo 
acelerado, proporcionan-
do mais segurança aos 
moradores e impulsio-
nando a confiança de in-
vestidores na região.

Na última semana, 
os vereadores Ricardo 
dos Santos, presidente 
da Câmara Municipal, e 
Daniela Brocca estive-

ram no local vistoriando 
as etapas finais da obra e 
reafirmando o compro-
misso do partido com a 
fiscalização e a entrega 
de melhorias concretas 
para a comunidade.

“O Republicanos 
tem lado: o lado da po-
pulação. Esta obra é um 
exemplo do nosso com-
promisso com a pre-

venção, a segurança e o 
desenvolvimento do mu-
nicípio. Estamos acom-
panhando de perto cada 
fase para garantir que 
esse investimento seja 
bem aplicado”, destacou 
o presidente da Câmara, 
Ricardo dos Santos.

A vereadora Daniela 
Brocca também ressal-
tou a importância da obra 

para o futuro de Mampi-
tuba: “A contenção do 
Rio Sangão representa 
tranquilidade para quem 
mora aqui e uma oportu-
nidade para quem quer 
investir. É o Republica-
nos trabalhando com se-
riedade e resultado.”

A obra, que consiste 
na instalação de gabiões 
ao longo da margem do 

rio, é uma medida essen-
cial para evitar desliza-
mentos e alagamentos 
em períodos de cheia, 
problema histórico da 
região. A previsão é que 
os trabalhos sejam con-
cluídos nas próximas 
semanas, com a entrega 
oficial sendo feita à po-
pulação logo em segui-
da.

Republicanos garante recursos para obra de contenção no Rio Sangão
Vereadores Ricardo e Daniela vistoriaram a obra e reafirmaram compromisso do partido na conclusão dos gabiões



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

02/05/2025 - 08

S E R R A 
& PRAIA

Maio

João Francisco Machado,  
de Torres, comemora mais um 
ano de vida na sexta (hoje, 02). 
"Feliz aniversário! Que o seu 
dia seja tão especial quan-
to você e cheio de momentos 
inesquecíveis!

Jeferson Franca, de Torres,   
comemora mais um ano de 
vida na terça (06). "Feliz ani-
versário! Que hoje e sempre 
você seja cercado de amor, 
saúde e realizações."

Tiago Luz, de Torres, come-
mora seu aniversário amanhã 
(03). "Parabéns! Que cada ins-
tante do seu novo ano de vida 
seja abençoado com muita feli-
cidade e amor."

Larissa Matos, de Três Ca-
choeiras, comemora mais uma 
primavera na segunda (05). 
"Que esse novo ciclo seja re-
pleto de conquistas, alegrias e 
momentos incríveis. Feliz ani-
versário!"

Bruna Bauer, de Torres, co-
lhe mais uma rosa no jardim 
da existência na segunda (05). 
"Parabéns! Que você continue 
espalhando alegria e inspiran-
do todos ao seu redor."

José Nilton Teixeira, de Tor-
res, comemora seu aniversário 
na quinta (08). "Que o seu dia 
seja tão radiante quanto o seu 
sorriso. Parabéns e muitas fe-
licidades!"

Na segunda (28), de-
pois de vários dias de céu 
fechado, finalmente uma 
frente fria passou limpan-
do tudo e abrindo espa-
ço pra uma das melhores 
noites que já tive pra foto-
grafar estrelas na praia da 
Guarita, aqui em Torres.

O céu estava comple-
tamente limpo, sem uma 
nuvem sequer, e com 
aquela transparência per-
feita que a gente torce pra 
encontrar. Aproveitei pra 

registrar o centro galácti-
co alinhado com a parte 
sul do Morro das Furnas, 
num dos meus cantos 
preferidos da cidade, e 
ainda tive a companhia do 
@marpedro_ nessa mis-
são.

Usei a Sony A7s II com 
a lente Sigma 30mm f/1.4 
pra capturar essa cena.

#milkywaychasers #ni-
ghtphotography #turis-
monosul #torresrs #rio-
grandedosul #nature

A noite perfeita para astrofotografia! 

Gabriel Zaparolli, 
Praia da Guarita.

Mente tranquila e 
coração no lugar certo, 
parece pouco, mas é o 
que fazem os dias bons 
se transformarem em 
ótimos. Tenha uma 
excelente semana...
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Torres acaba de re-
ceber uma excelente 
notícia! Em reunião 
com o vereador José 
Milanez, o deputado 
federal Bibo Nunes 
anunciou importantes 
emendas parlamenta-
res destinadas à cidade. 
Os investimentos, que 
somam R$ 405.000, 
contemplam três áreas 
estratégicas: turismo, 
assistência social e saú-
de.

Para fortalecer o 
turismo e impulsionar 
o balonismo, um dos 
maiores atrativos da re-
gião, será destinado R$ 
130.000 para a aquisi-
ção de um novo balão. 
O esporte já coloca 

Investimentos para Torres
Vereador Milanez e o deputado federal Bibo Nunes anunciam recursos 
para turismo, APAE e saúde de Torres, somando mais de R$ 400.000

Torres no mapa inter-
nacional, e se consagra 
como a Capital Brasi-
leira do Balonismo, e 
esse recurso promete 
elevar ainda mais a ex-
periência dos visitantes 
e participantes do festi-
val.

No campo da assis-
tência social, a APAE 
de Torres receberá R$ 
75.000 para aprimorar 
suas atividades, que 
beneficiam diretamente 
os usuários e suas famí-
lias. O apoio chega em 
um momento oportuno 
para garantir melhorias 
nos serviços oferecidos 
pela instituição.

Por fim, a área da 
saúde também sai for-

talecida. O hospital de 
Torres contará com R$ 
200.000 para investir 
em infraestrutura, equi-
pamentos ou melhorias 
no atendimento à popu-
lação. A iniciativa visa 
garantir um serviço 
mais eficiente e acessí-
vel para os moradores 
da cidade e turistas que 
visitam a região.

Com esses recursos, 
Torres segue sua traje-
tória de crescimento, 
fortalecendo áreas es-
senciais para o bem-es-
tar da população e para 
a promoção do turismo 
local. As emendas são 
um reconhecimento da 
importância da cidade 
e da necessidade de im-

pulsionar seus princi-
pais setores.

O vereador José 
Milanez celebrou a 
conquista e destacou 
a importância dos in-
vestimentos: "Esses 
recursos são funda-
mentais para o desen-

volvimento de Torres. 
O balonismo é um dos 
nossos maiores atrati-
vos turísticos, e esse 
investimento reforça 
nossa posição como a 
Capital Brasileira do 
Balonismo. Além dis-
so, a APAE e o hospital 

desempenham papéis 
essenciais na vida da 
nossa comunidade, e 
essas emendas vão con-
tribuir diretamente para 
a melhoria dos serviços 
prestados."

Tanto o deputado 
Bibo Nunes quanto o 
vereador José Milanez 
são filiados ao PL, o 
que reforça a atuação 
do partido na destina-
ção de recursos para 
Torres. O PL tem sido 
um dos protagonistas 
na política nacional, es-
pecialmente em deba-
tes sobre reformas eco-
nômicas, segurança e 
liberdade de expressão.

Hoje (sexta, 02), às 23h, no palco principal 
acontecerá  o Show Nacional com a cantora 
Gospel Isadora Pompeo, prometendo animar o 

público com seus gran-
des sucessos. 

A apresentação de 
Isadora Pompeu integra 
a programação diversi-
ficada do festival, que 

atrai visitantes de todo 
o país. Além dos tradi-
cionais balões, o públi-
co poderá curtir shows, 
gastronomia e atividades 
para todas as idades.

Amanhã, sábado 03 
de maio, show nacional 
com o cantor Michel 
Teló, no palco principal 

35º Festival Internacional de Balonismo encerra com show de Os Fagundes
às 23h, somando-se às diversas atrações do even-
to, que reúne esporte, cultura e entretenimento.

O 35º Festival Internacional de Balonismo 
de Torres terá um en-
cerramento memorável 
no domingo, 4 de maio, 
com o show regional de 
Os Fagundes. Confirma-
da como mais uma atra-

ção do evento, a apresentação promete levar ao 
público muita música, regionalismo e tradição, 
fechando o festival com chave de ouro.
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Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Receitas de Família - Risoto de camarão sem frescura

Ingredientes (8 porções)
3 xícaras de arroz arbóreo para ri-

soto
2 colheres de azeite
1 colher de manteiga
2 dentes de alho picados
1/2 xícara de vinho branco
1 limão
400 g de camarão limpos e sem cas-

ca
1 litro de água fervente ou mais
1 caldo de camarão ou de peixe
sal
pimenta-do-reino a gosto
1/2 lata de tomate pelados em cubo 

ou/ 1 tomate sem casca cortado em 
cubos

2 colheres (sopa) de molho de toma-
te

salsinha ou coentro e cebolinha para 
temperar

1 xícara de parmesão ralado
Modo de preparo : 45min
1 - Adicione em uma panela grande 

com tampa, o azeite, a manteiga, o alho 
e o arroz.

2 - Mexa até que o arroz comece a 
ficar transparente para soltar o amido 

(não deixe queimar).
3 - Quando terminar, jogue o vinho 

e deixe evaporar, mexendo um pouco.
4 - Enquanto isso, pegue os cama-

rões, esprema o limão, coloque um 
pouco de sal e deixe descansar por 10 
minutos.

5 - Após este tempo, apenas retire a 
água que se formou.

6 - Coloque o caldo de camarão ou 
peixe na água fervente e adicione a 
água até cobrir o arroz.

7 - Adicione o molho com os tomates 
e tampe.

8 - Baixe o fogo, mexa de vez em 
quando e quando começar a evaporar, 
adicione mais água.

9 - Vá colocando água e não deixe 
grudar.

10 - O arroz, no final, deve ficar sem 
líquido e cremoso.

11 - Assim que chegar no ponto, adi-
cione o requeijão, o cheiro-verde, o par-
mesão e o camarão.

12 - Experimente, ajuste o sal e pi-
menta-do-reino.

13 - Desligue o fogo, mexa bem.
14 - Tampe por 5 minutos e sirva.

Participação de 18 municípios e empresas visa 
fortalecer o turismo regional no maior evento de 
balonismo da América Latina.

Entre os dias 1º e 4 de maio de 2025, o Litoral 
Norte do Rio Grande do Sul estará representa-
do no maior festival de balonismo da América 
Latina. A participação se dará por meio de um 
estande coletivo promovido pela Associação de 
Turismo do Litoral Norte (ATL Norte), que reu-
nirá 18 municípios da região no 35º Festival In-
ternacional de Balonismo, em Torres.

A iniciativa busca fortalecer o turismo regio-
nal, promovendo os destinos litorâneos em um 
dos eventos mais expressivos do calendário es-
tadual.

A ATL Norte é composta por representantes 
do setor público e privado, incluindo 18 municí-

pios e cinco empresas associadas. A associação 
atua em prol do desenvolvimento integrado do 
turismo na região e, ao promover esse espaço no 
festival, abre novas possibilidades de divulga-
ção conjunta e valorização das potencialidades 
locais.

No estande, serão divulgados os atrativos tu-
rísticos, a cultura, a gastronomia e os roteiros do 
litoral gaúcho, integrando gestores, empreende-
dores e visitantes em um único espaço.

“Acreditamos que a união entre os municí-
pios e empresas é o caminho para tornar o Litoral 
Norte mais forte e visível aos olhos dos turistas. 

Este estande no Festival de Balonismo é uma 
conquista coletiva”, destaca a presidente da ATL 
Norte, Jucelaine Evaldt de Medeiros, secretária 
de Turismo de Morrinhos do Sul.

O vice-presidente da entidade, Everton Bar-
bosa, complementa: “É uma oportunidade de 
mostrarmos a diversidade do nosso litoral, de 
forma integrada, num dos eventos mais visitados 
do estado.”

A ATL Norte agradece à Prefeitura de Torres 
pelo apoio e pela cessão do espaço, que torna 
possível essa importante ação de promoção re-
gional durante o festival.

Municípios e Empresas Associadas da ATL 
Norte serão destaque no balonismo de Torres

A tradição e os sa-
bores do campo ga-
nham destaque com a 
abertura oficial da Fei-
ra Colonial, instalada 
no Espaço Rural do 35º 
Festival Internacional 

de Balonismo. O pú-
blico já pode visitar o 
espaço e conhecer de 
perto a rica diversidade 
da produção artesanal 
e agrícola da nossa re-
gião, que abre diaria-

mente às 7h30 e encer-
ra às 23h.

Com expositores 
locais e de municípios 
vizinhos, a Feira Colo-
nial reúne o melhor da 
culinária caseira, pro-
dutos coloniais, doces, 
geleias, queijos, embu-
tidos. É um verdadeiro 
convite à valorização 
da agricultura familiar 
e à conexão com as ra-
ízes culturais do inte-
rior.

O Espaço Rural foi 
especialmente prepara-
do para oferecer uma 

experiência acolhedora 
e autêntica, com am-
biente rústico e espaço 
para interação entre vi-
sitantes e produtores.

A Feira segue aber-
ta durante todos os dias 
do festival, reforçan-
do o compromisso do 
evento em promover o 
desenvolvimento local, 
a sustentabilidade e a 
valorização das tradi-
ções.

Venha prestigiar, 
saborear e se encantar 
com o que a nossa terra 
tem de melhor!

A Feira Colonial abre suas portas no Espaço
Rural durante o 35º Festival Internacional de Balonismo
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Na manhã de sexta-feira, 25 de abril, o giná-
sio da Escola Municipal Fundamental Zona Sul 
foi o cenário do esporte estudantil com a emocio-
nante cerimônia de Abertura dos Jogos Escolares 
de Torres (JET) 2025. Em uma edição histórica, 
o evento reuniu pela primeira vez as 16 escolas 
habilitadas do município, abrangendo as redes 
municipal, estadual e particular de ensino, totali-
zando cerca de 200 alunos.

A solenidade foi marcada pelo tradicional e 
vibrante desfile das delegações escolares, repre-
sentando o espírito de união e competição que 
permeará os jogos ao longo do ano. Os estudan-

tes disputarão desafios nas sete modalidades que 
compõem o JET 2025: atletismo (maio), xadrez 
(junho), futsal (julho), handebol (agosto), volei-
bol (setembro), tênis de mesa (outubro) e basque-
tebol (novembro).

A abertura dos jogos contou com a presença de 
diversas autoridades municipais, incluindo o pre-
feito Delci Dimer, o vice-prefeito André Pozzi, a 
secretária de Educação Rosa Lummertz e o pre-
sidente da Câmara de Vereadores Igor Bereta. Os 
vereadores José Milanez e Deise Clezar também 
marcaram presença, demonstrando o apoio do le-
gislativo municipal ao evento esportivo.

Um momento espe-
cial da cerimônia foi a 

homenagem dedicada 
ao professor José Ivan 
dos Santos, nomeado 
Professor Homena-
geado de 2025. O reconhecimento sublinhou a 
importante contribuição do professor para o de-
senvolvimento do esporte e da educação no muni-
cípio de Torres.

Os Jogos Escolares de Torres são uma iniciati-
va da prefeitura municipal, através da Secretaria 
Municipal de Educação, com a coordenação do 
professor Darlei Comin.

A competição visa promover a integração en-
tre os estudantes, incentivar a prática esportiva e 
descobrir novos talentos no cenário escolar local.

Abertura dos Jogos Escolares de Torres 
2025: participação, homenagem e emoção

O Vereador Rogeri-
nho está acompanhan-
do a arborização que 
está sendo realizada na 
Avenida Castelo Bran-
co, onde até então estes 
canteiros eram feios, 
compostos apenas por 
cimento.

Estão sendo planta-
dos coqueiros jerivás 
nativos e também estão 
sendo colocados vasos 
grandes com plantas na-
tivas ornamentais.

Rogerinho vem lu-
tando pelo plantio de 
mais árvores em Torres 
e evidencia que elas são 
vitais para a qualidade 
do ar e são o maior pa-
trimônio ambiental das 
cidades, são elas que 
impedem a formação de 
ilhas de calor,  abrigam 
pássaros, que espalham 
as sementes e comem 
insetos, inclusive os 
transmissores de doen-
ças.

“A arborização da 
avenida de entrada da 
cidade proporciona um 
impacto estético ex-
tremamento positivo 
causando uma primeira 
impressão muito mais 
agradável e acolhedora 

a quem chega na cida-
de.

O Prefeito Delci e 
o Secretário do Meio 
Ambiente Douglas es-
tão fazendo uma gestão 
inovadora e incompará-
vel. As árvores embele-
zam o espaço urbano, 
tornando a entrada da 
Torres mais convida-
tiva e aconchegante, 

dando uma bonita per-
cepção aos visitantes, 
contribuindo para um 
ambiente mais saudável 
para todos.

Em áreas urbanas, 
onde o tráfego de ve-
ículos é intenso, essa 
função das árvores de 
“pulmão verde” é ainda 
mais vital”, conclui o 
Vereador Rogerinho.

Vereador Rogerinho acompanha arborização da Castelo Branco
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Resposta cruzada

A Prefeitura Munici-
pal de Três Cachoeiras, 
por meio da Secretaria 

Foi dada a largada 
par a programação dos 
37 anos de Três Cacho-

Municipal de Assistência Social, realizou no últi-
mo dia 22, a cerimônia de formatura do curso de 
Atendimento ao Público, ministrado pela Escola 
de Educação Profissional Senac Tramandaí.

A prefeita Fabiana Leffa destacou a importân-
cia do curso: "É com satisfação que vemos onze 
cidadãos se formando em um curso que vai abrir 
portas para novas oportunidades de emprego e 
renda”. O município investiu em políticas de qua-
lificação profissional por meio de um convênio 
com a Secretaria Estadual de Trabalho e Desen-
volvimento Profissional.

Este foi o terceiro curso do Programa RS Qua-
lificação no município, que também teve o de Elé-
trica Predial e de Corte e Costura, totalizando 39 

pessoas capacitadas.
A secretária da Assistência Social, Marla Leal 

Borges, salientou que o objetivo é trazer mais cur-
sos pra a cidade. “É com muita alegria que pa-
rabenizo os formandos que se empenharam em 
começar e concluir este curso com dedicação. 
Certamente já estão à frente no mercado de tra-
balho. Seguiremos investindo nesta parceria que 
vai gerar ainda mais resultados para o desenvolvi-
mento de Três Cachoeiras”.

A cerimônia contou ainda com a participação 
do secretário da Indústria e Comércio, Vilson 
Rodrigues; da presidente da Câmara Municipal, 
Gilcinara Borges; e da delegada regional do Tra-
balho, Gabriela Rosa Corso.

Três Cachoeiras forma turma do
curso de Atendimento ao Público

eiras com a abertura 
oficial dos XIX Jogos 
Escolares, na noite 

de sexta-feira (25), 
na Escola José Felipe 
Schaeffer. A cerimônia 
contou com dezenas de 
estudantes que parti-
ciparam do tradicional 
desfile com as bandei-
ras, representando as 
escolas.

Dezenas de estu-
dantes representaram 
as escolas José Felipe 
Schaeffer, Fernando 
Ferrari, Dom José Ba-
réa, Maria Angelina 
Maggi, Nossa Senhora 

dos Navegantes e Jose-
fina Maggi Boff. Após 
a cerimônia, ocorreram 
as finais das disputas 
de futsal masculino e 
feminino. Durante o 
ano, os Jogos Escola-
res contemplarão nove 
modalidades esporti-
vas: Futsal, Atletismo, 
Voleibol, Xadrez, Tê-
nis de Mesa, Handebol, 
Rústica, Basquetebol e 
Vôlei de Praia. 

Durante a abertura, 
a prefeita Fabiana Leffa 

destacou a importância 
do esporte na forma-
ção dos jovens. "É com 
muita alegria que da-
mos início à programa-
ção de aniversário da 
nossa cidade com este 
evento que valoriza o 
talento, o esforço e a 
união dos nossos estu-
dantes. O esporte é uma 
ferramenta fundamen-
tal para a construção 
de cidadãos melhores 
e para o fortalecimento 
da nossa comunidade", 

afirmou.
A secretária de Edu-

cação, Camila Roza, 
também reforçou o pa-
pel dos Jogos Escolares 
no desenvolvimento 
educacional. "Os Jogos 
vão além da competi-
ção: eles promovem a 
integração, o respeito 
e a disciplina. Temos 
muito orgulho de ver 
nossos alunos se dedi-
cando e representando 
suas escolas com tanto 
orgulho", disse.

Abertura dos XIX Jogos Escolares iniciam a programação de aniversário

No sábado (26), logo após o Passeio Ciclís-
tico, a Prefeitura de Três Cachoeiras realizou a 
inauguração oficial do elevador de acessibilida-
de instalado no prédio do Executivo municipal. 
A obra, que também contemplou a reforma e 
a nova pintura da fachada, é parte da progra-
mação especial em comemoração aos 37 anos 
de emancipação. A cerimônia contou com a 

presença da prefeita Fabiana Leffa, secretários 
municipais, vereadores e membros da comuni-
dade.

Durante a inauguração, a prefeita Fabiana 
Leffa destacou a importância da iniciativa para 
garantir o acesso de todos os cidadãos aos servi-
ços públicos. "Essa é uma conquista fundamen-
tal para a inclusão. Queremos uma cidade mais 
justa e acolhedora para todos, e a acessibilidade 
é um passo essencial nesse caminho", afirmou 
a prefeita. Ela também ressaltou o simbolismo 
de entregar essa melhoria justamente durante as 
festividades de aniversário, reforçando o com-
promisso da administração com o bem-estar da 
população.

A programação do aniversário de 37 anos de 
Três Cachoeiras se estende até o dia 4 de maio, 
com atividades voltadas ao esporte, lazer, gas-
tronomia, cultura e turismo. 

Secretaria de Educação ganha mais espa-
ço para atender alunos

Durante a programação de aniversário de 
Três Cachoeiras, no sábado (26), a prefeitura 
inaugurou a reforma do prédio do Executivo, 
que agora conta com melhorias importantes 
também para a Secretaria de Educação. Antes 
restrita a uma única sala no segundo andar, a 
pasta foi transferida para o terceiro andar, onde 
ganhou novas e amplas instalações, proporcio-
nando melhor estrutura para o atendimento aos 
alunos e servidores.

Com a mudança, os setores foram divididos 
em repartições específicas, oferecendo espaços 
adequados para atendimentos psicológicos, as-
sistência social, atendimento fonoaudiológico, 
dentro de um centro multiuso. Segundo a secre-
tária de Educação, Camila Roza, a nova estru-
tura da Secretaria de Educação foi organizada 
para ampliar a capacidade de atendimento a 
alunos e servidores, com ambientes específicos 
para diferentes serviços e suporte às atividades 
educacionais do município.

"A reforma representa um grande avanço 
para a Educação de Três Cachoeiras. Agora te-
mos um espaço mais acolhedor e organizado 
para atender nossos alunos e suas famílias com 
ainda mais qualidade", destacou a secretária de 
Educação, Camila Roza.

Prefeitura inaugura elevador com  acessibilidade e revitalização da fachada

Três Cachoeiras
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O 2º Festival Sertanejo de Três Cachoeiras 
consolidou-se como um dos eventos mais aguar-
dados da região, reafirmando a identidade serta-
neja do município e reuniu um grande público no 
domingo (27), dentro das comemorações dos 37 
anos do município. Foram 20 participantes de di-
versas cidades, além de valorizar, com destaque, 
os talentos locais. Com uma premiação total de 
R$ 10 mil destinada aos cinco primeiros coloca-
dos, o festival contou com o apoio da Lei Aldir 
Blanc e aconteceu no ginásio do Santo Anjo.

Os vencedores e respectivas premiações fo-
ram: 1º lugar - Jeferson Lima e Alisson (R$3 mil 
e troféu), 2º lugar - Isadora Matos (R$2.500 e tro-
féu), 3º lugar - Jackson Ferreira e Leidson Costa 
R$2 mil e troféu), 4º lugar - Edson Bauer e Dave-

Na noite de segun-
da-feira (28), a Câma-
ra Municipal de Três 
Cachoeiras realizou 
sessão solene para a 
entrega do título de 
Cidadão Emérito ao 
senhor João Valerim 
Silveira. A honraria, 
proposta por Fabiana 
Leffa, quando estava 
atuando como vere-
adora, em 2024, in-
tegra a programação 
dos 37 anos do muni-
cípio, comemorados 
até o dia 4 de maio. A 
cerimônia reuniu au-
toridades, familiares 
e a comunidade para 
celebrar a trajetória de 
um dos nomes mais 
marcantes da história 

O tradicional Passeio Ciclístico foi um dos des-
taques da programação especial que celebra os 37 
anos de emancipação de Três Cachoeiras. Em um 
final de semana ensolarado, cerca de mil pessoas 
participaram do evento, no sábado (26), que percor-
reu diferentes comunidades do município.

Ao final do passeio, a prefeita Fabiana Leffa 
agradeceu a participação expressiva dos moradores 
e destacou a importância do envolvimento comuni-
tário nas comemorações. "É muito bonito ver tantas 
famílias reunidas, celebrando com alegria a história 
da nossa cidade. Aproveito e convido para que tam-
bém estejam presentes nas demais comemorações 
que preparamos com muito carinho pra vocês".

Durante o evento, a prefeitura sorteou 39 bici-
cletas, doadas por patrocinadores locais. O Passeio 
Ciclístico foi uma das muitas atrações que integram 
a programação do aniversário de Três Cachoeiras, 
que se estende até o dia 4 de maio, com atividades 
voltadas ao esporte, lazer, gastronomia, cultura e 
turismo.

Passeio Ciclístico reúne cerca de mil 
pessoas em homenagem ao município

O município de Três Cachoeiras foi contem-
plado com uma emenda parlamentar no valor de 
R$ 75 mil, destinada pelo atual secretário estadu-
al de Desenvolvimento Econômico, Ernani Polo, 
durante sua atuação como deputado estadual na 
Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul. O 
recurso será utilizado para a aquisição de um veí-
culo que irá reforçar a frota da prefeitura.

A prefeita Fabiana Leffa agradeceu o gesto do 
secretário e destacou a importância da colabora-
ção de lideranças comprometidas com o desen-
volvimento dos municípios. “Em nome da comu-
nidade de Três Cachoeiras, agradeço ao secretário 
Ernani Polo pela sensibilidade e atenção com 
nosso município. Este recurso chega em boa hora 
e será de grande utilidade para qualificar os ser-

Três Cachoeiras recebe R$ 75 mil em 
emenda parlamentar destinada por Ernani Polo

viços prestados à nossa 
população”, afirmou.

João Valerim Silveira recebe título de Cidadão Emérito
local.

Natural de Santa 
Catarina, João Vale-
rim chegou a Três Ca-
choeiras ainda jovem, 
iniciando sua vida 
profissional como lei-
teiro e depois na cons-
trução civil, até fundar 
sua transportadora em 
1973. Foi caminho-
neiro por três décadas, 
presidiu entidades de 
classe e teve papel 
decisivo na Comissão 
Emancipadora, sendo 
o primeiro presidente 
da Câmara, onde deu 
posse ao primeiro pre-
feito. Também teve 
intensa participação 
política, atualmente 
presidindo o diretório 

municipal do PP, e é 
um dos fundadores da 
tradicional Cavalgada 
da Tradição.

Durante a solenida-
de, a prefeita Fabiana 
Leffa destacou que 
“reconhecer a história 
de João é valorizar a 

trajetória de alguém 
que dedicou sua vida 
ao desenvolvimento 
da nossa cidade e que 
permanece como um 
exemplo de dedicação 
e liderança comunitá-
ria. Este título é mais 
do que merecido”.

nir (R$1.500) e 5º lugar - Elias e Eliseu (R$1 mil). 
Também foi entregue um prêmio de cinco caixas 
de cerveja para a melhor torcida. O júri foi com-
posto por cinco nomes: o cantor e participante do 
The Voice Brasil, Vando Lippert; o jornalista Jú-
nior Guimarães; e os músicos Celso Pinho, Jalmir 
Santos e Marco Antônio Policarpo.

“A grande surpresa da noite foi o primeiro lu-
gar, com a vitória da dupla formada por um jovem 
prodígio de apenas 11 anos e seu pai. Nos impres-
sionaram com a técnica vocal e sintonia e arranca-
ram muitos aplausos. O festival teve participantes 
dos 11 até mais de 70 anos, o que mostra que essa 
cultura do sertanejo tem passado de geração em 
geração e que o evento vem fortalecer este movi-
mento”, relata a secretária de Turismo e Cultura 
de Três Cachoeiras, Gleice Santos.

O evento foi organizado pelo grupo SAVOL 
(Santo Anjo Voleibol ), da comunidade do San-
to Anjo da Guarda, com o apoio da Prefeitura de 
Três Cachoeiras e de diversos patrocinadores lo-
cais.

Três Cachoeiras premia vencedores
do 2º Festival Sertanejo com R$10 mil

Três Cachoeiras
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O prefeito de Dom 
Pedro de Alcântara, 
Alexandre Model, o 
assessor das secretarias 

Na manhã de segunda-feira, 28 
de abril de 2025, o espaço da Câma-
ra de Vereadores de Dom Pedro de 
Alcântara foi palco de uma impor-
tante reunião pública para discutir o 
grave problema da proliferação do 
maruim, inseto que tem afetado di-
versos municípios do Litoral Norte 
do Estado.

Na manhã de sábado, 26 de abril, a Admi-
nistração Municipal recebeu um novo reboque 
prancha, com dois eixos, rampa hidráulica e 
capacidade para até 27 toneladas, que passa a 
integrar a frota de máquinas da agricultura do 
município. O equipamento será fundamental 
no transporte de máquinas pesadas, proporcio-
nando mais agilidade e eficiência na execução 

municipais, Rodrigo Boff, e o agricultor Sandro 
Schardosim estiveram na última segunda-feira 
(28) no Palácio Piratini, em Porto Alegre, repre-
sentando o município no ato de sanção da lei que 
institui oficialmente a Rota das Bananas no Lito-
ral Norte Gaúcho.

A proposta, de autoria do deputado estadual 
Luciano Silveira, foi sancionada pelo governa-
dor Eduardo Leite e reconhece a importância da 
bananicultura para o desenvolvimento regional. 
“Atualmente, cerca de 95% da banana produzida 
no Rio Grande do Sul vem dessa região, benefi-
ciando mais de 3.300 famílias”, destaca o parla-
mentar.

“A Rota das Bananas vai agregar valor à nossa 
produção, fortalecer o turismo e abrir novas opor-
tunidades para os pequenos produtores. Parabeni-
zamos o deputado Luciano Silveira pela sensibili-
dade e iniciativa de propor essa lei tão importante 
para a nossa região”, destacou o prefeito Xande. 
A criação da rota também reforça o compromisso 
com o fortalecimento da economia local e a valo-
rização das potencialidades do interior.

Dom Pedro de Alcântara está entre os muni-
cípios que compõem a rota, ao lado de outras ci-
dades produtoras do Litoral Norte, e se prepara 
para aproveitar as oportunidades que a nova lei 
proporcionará.

Rota das Bananas é sancionada e promete 
impulsionar o desenvolvimento no Litoral Norte

O encontro reuniu membros do 
Executivo Municipal, moradores 
da comunidade e o representante da 
empresa Agro Aparecida, Heraldo 
de Lima Scandolara, que apresentou 
uma proposta de solução para o pro-
blema. A empresa afirma possuir um 
produto capaz de eliminar o mosqui-
to; entretanto, o produto ainda não 

possui registro 
técnico nem tes-
tagem compro-
vada, requisitos 
exigidos pelos 
órgãos regula-
dores para o uso 
seguro.

Durante a 
reunião, foram 
prestados escla-

recimentos sobre as características 
do maruim, os impactos causados 
na região e as ações que vêm sendo 
planejadas e executadas para mitigar 
sua presença. Também houve mani-
festação do vigilante sanitário Fábio 
Bernst e da chefe do escritório da 
Emater, Tatiana Vahn Bohrer, que 
abordaram as exigências legais para 
a aplicação de qualquer produto não 
aprovado pela Anvisa, além de res-
saltar o extenso caminho já percorri-
do pelo poder público municipal em 
busca de soluções efetivas e legais. 

Como encaminhamento da au-
diência, ficou definido que o Poder 
Executivo Municipal irá agendar 
uma reunião com o Governo do Es-
tado e com a Secretaria Estadual de 
Saúde para apresentar o problema 

enfrentado e a proposta da empresa 
Agro Aparecida, reforçando o com-
promisso de atuar sempre dentro dos 
parâmetros legais e deixando cla-
ro que não se responsabilizará por 
eventuais usos inadequados do pro-
duto.

Paralelamente, a comunidade 
local decidiu formar um grupo in-
dependente, sem envolvimento di-
reto do Poder Público, para assumir 
a frente das discussões sobre uma 
possível testagem do produto, com 
respaldo da empresa proponente. In-
tegraram o grupo os moradores Lara 
Souza da Silva Oliveira, Nadir Fra-
mento (Gringo), Cidinei Hahn Eval-
dt, Rogelio Hahn Evaldt e Heraldo 
de Lima Scandolara (representando 
a empresa Agro Aparecida).

Reunião Pública debate soluções para o problema do Maruim em Dom Pedro de Alcântara

de serviços em estradas vicinais e áreas de cul-
tivo.

A aquisição foi realizada por meio de con-
vênio com a União, através da Subsecretaria 
de Planejamento, Orçamento e Administração 
da Secretaria-Executiva do Ministério da Agri-
cultura e Pecuária, com recursos provenien-
tes de emenda parlamentar do senador Paulo 

Paim. O valor homo-
logado na licitação foi 

de R$ 180 mil.
“Seguimos trabalhando para fortalecer a 

agricultura, que é a base da nossa economia. 
Cada novo equipamento representa mais agili-
dade, mais produção e mais qualidade de vida 
para quem vive e trabalha na roça. A chegada 
do reboque representa mais um avanço para o 
fortalecimento da agricultura familiar e da in-
fraestrutura rural de Dom Pedro de Alcântara”, 
destacou o prefeito Xande.

Dom Pedro de Alcântara recebe novo equipamento para reforçar o apoio aos produtores rurais
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Infelizmente a La-
goa segue sem área 
para desova e os atro-
pelamentos de cágados 
e tartarugas se intensi-
ficaram ainda mais com 
a colocação de asfalto 
no ano passado.

Asfalto este que ja-
mais deveria ter sido 
colocado na margem de 
uma APP - Área de Pre-
servação Permanente, 
pois ele é inadequado 
para margens de lago-
as, lagos, rios e riachos 
visto que mesmo de-
pois de aplicado o as-
falto continua gerando 
impactos negativos, a 
percolação da água no 
asfalto leva diversos 
poluentes que contami-
nam as águas.

Já foram feitas cam-
panhas educativas com 
faixas na própria rua 
Josè Maia Filho, co-
locação de placas de 
conscientização até 

com imagens de tar-
tarugas atropeladas, 
distribuição de folders, 
campanhas nas re-
des sociais e nenhum 
resultado foi obtido. 
São ônibus, caminhões, 
veículos de passeio e 
motos trafegando na 
margem dessa Área de 
Preservação Permanen-
te.

Também se consta-
ta que as tartarugas re-
cém-nascidas não são 
nem sequer vistas pelos 
motoristas, mesmo que 
estes estejam trafegan-
do em velocidade redu-
zida, pois elas saem dos 
ovos medindo apro-
ximadamente 4 centí-
metros, e sob o asfalto 
que é da cor preta, não 
chegam a serem vistas 
pelos motoristas.

Os motoristas as 
atropelam sem nem 
imaginar que isto acon-
teceu. A velocidade 

reduzida serve apenas 
para visualizar tartaru-
gas maiores, não os fi-
lhotes recém nascidos.

Na ausência de área 
de terra ou areia para 
cavarem seus ninhos, as 
tartarugas e cágados da 
Lagoa necessitam atra-
vessar a Rua José Maia 
Filho a procura de terra 
ou areia, porém como 
praticamente todos os 
terrenos já estão urba-
nizados, elas seguem 
atravessando mais ruas 
e assim a cada atraves-
sada de rua mais risco 
correm, é uma verda-
deira roleta russa.

A criação da área 
de desova é a forma 
de compensar a Lagoa 
pela pavimentação fei-
ta tão rente a margem 
que deixou os animais 
sem ter onde fazer seus 
ninhos e praticamente 
sem espaço para repou-
so fora d'água. Além do 

que grandes áreas que 
eram da Lagoa foram 
aterradas em décadas 
anteriores para atender 
o anseio por urbaniza-
ção, reduzindo assim 
a área da Lagoa e seu 
entorno, que no seu es-
tado original atendia as 
necessidades do ecos-
sistema.

A tartaruga da foto 
foi morta atropelada na 
última terça-feira dia 29 
de abril, bem em fren-
te ao terreno que verte 
água de forma perma-
nente, situado de frente 
para a Lagoa do Violão, 
no meio da quadra en-
tre as ruas Washington 
Luiz e Padre Gollo, o 
casco ficou dilacerado 
e os ovos saltaram para 
fora do casco, ficando 
expostos no meio da 
pista junto ao sangue 
e o corpo trucidado do 
animal.

Diariamente tartaru-

gas e cágados são atro-
pelados, muitos ficam 
vivos agonizando, com 
seus cascos dilacera-
dos, seus corpos muti-
lados... o que mais pre-

cisa acontecer para que 
essa Área de Preserva-
ção de Permanente seja 
respeitada e protegida? 
Por Guardiões da Na-
tureza de Torres

Na terça-feira (29 de abril), uma ação coorde-
nada e eficaz da Polícia Civil em Torres resultou 
na prisão em flagrante de um homem acusado do 
hediondo crime de estupro.

A operação, liderada pelo Delegado Marcos 
Vinícius, mobilizou o setor de investigação da 
delegacia local e a equipe do plantão da DP, de-
monstrando a agilidade e o compromisso das au-
toridades com a segurança da comunidade.

A Polícia Civil foi acionada após o relato an-
gustiante da avó da vítima.

Segundo a denúncia, seu neto teria sido enga-
nosamente convidado a comparecer à residência 

do suspeito sob o pretexto de auxiliar na instala-
ção de um aparelho de televisão.

Foi nesse momento de vulnerabilidade que o 
agressor, trancando a porta do quarto, teria perpe-
trado a violência sexual contra o jovem.

Diante da gravidade e da urgência da situação, 
a equipe policial prontamente se dirigiu ao ende-
reço do suspeito.

No local, o indivíduo foi localizado, identifica-
do e detido em flagrante delito. Após a prisão, ele 
foi conduzido à delegacia de Torres para a realiza-
ção dos procedimentos legais cabíveis.

Na sequência, o acusado foi encaminhado à 

Penitenciária Modula-
da de Osório, onde per-
manecerá à disposição 
da Justiça.

A rápida resposta 
da Polícia Civil neste 
caso demonstra a im-
portância da denúncia e a eficiência das forças de 
segurança em agir prontamente para proteger as 
vítimas e responsabilizar os criminosos.

A investigação prosseguirá para a completa 
elucidação dos fatos e a garantia de justiça para o 
jovem afetado por este ato de barbárie.

Vó denuncia estupro do neto no Litoral Norte

O massacre das tartarugas da Lagoa do Violão

Na manhã deste sábado (26), a Polícia Rodoviária Federal prendeu 

PRF prende casal transportando cocaína escondida no painel de veículo em Torres
um homem e uma mulher e apreen-
deu 7,4 quilos de cocaína que esta-
vam sendo transportados no veículo. 
A ação aconteceu na BR-101, em 
Torres/RS.

Durante operação de combate ao 
crime, policiais rodoviários federais 
deram ordem de parada ao motoris-
ta de um Fiat/Idea, com placas de 
Porto Alegre. Condutor e passageira 
apresentaram história desconexa e 
nervosismo. Consultada a documen-
tação, verificaram-se antecedentes 
criminais do homem, levando a uma 
fiscalização mais aprofundada, em 
que foram encontrados, escondidos 
no painel do carro, sete tabletes de 
substância análoga à cocaína, pesan-
do 7,4 kg no total.

O motorista, de 32 anos, de Porto 
Alegre, possui antecedentes por ho-

micídio, lesão corporal e roubo. Sua 
companheira tem 26 anos.

Diante dos fatos, eles foram con-
duzidos para a delegacia, e a droga e 
o veículo foram apreendidos.
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MDB de Dom Pedro de Alcântara se fortalece
e inicia caminho para sucessão municipal

Na manhã deste sába-
do, 26 de abril, o MDB 
de Dom Pedro de Alcân-

No último sábado, 26 de abril de 2025, o Diretório Mu-
nicipal do Movimento Democrático Brasileiro (MDB) de 
Arroio do Sal realizou, nas dependências da Câmara de Ve-
readores, a reunião para a eleição da nova Comissão Exe-
cutiva Municipal. O encontro foi conduzido pelo Sr. Antô-
nio Carlos Lopes Coutinho, membro titular mais idoso do 

A Câmara Munici-
pal de Vereadores de 
Torres foi palco de um 
importante e democrá-
tico evento: a eleição 

tara realizou sua Convenção Municipal, um momen-
to importante para renovar energias e fortalecer o 
projeto político do partido para o futuro do municí-

pio. Durante o encontro, foram elei-
tos os novos membros do Diretório 
Municipal, bem como a Comissão 
Executiva que estará à frente dos 
trabalhos nos próximos anos.

O partido será presidido por Na-
tanael Evaldt, tendo como 1º vice-
-presidente Jucemar Sumara e 2º 
vice-presidente Fabiano Justo. A 
Secretaria-Geral ficará a cargo de 
Patrine Justo, com Pamela Webber 
como Secretária-Adjunta. A res-
ponsabilidade financeira do partido 
será conduzida por Raquel Model, 

como Tesoureira. Completam a Executiva Patrícia 
Lumertz como 1ª Vogal e Daiane Santos como 2ª 
Vogal.

Também foram definidos os suplentes do Dire-
tório, importantes para garantir a continuidade dos 
trabalhos: Cristiane Lumertz como 1ª suplente, Tel-
mo Dimer como 2º suplente, Diego Raupp como 3º 
suplente e Valmir Scheffer como 4º suplente.

Com uma nominata forte e comprometida, o 
MDB reafirma sua responsabilidade com Dom Pe-
dro de Alcântara e com o futuro da cidade. Ao final 
da convenção, o prefeito Xande fez questão de res-
saltar: “Hoje, com esta nova formação, começamos 
oficialmente os trabalhos que indicarão o sucessor à 
Prefeitura Municipal. Com diálogo, união e muito 
trabalho, construiremos mais um grande capítulo na 
história do nosso município.”

da nova diretoria exe-
cutiva do MDB – Mo-
vimento Democrático 
Brasileiro de Torres. 
O ato, que contou com 

MDB de Torres realiza eleição da nova diretoria e Presidente para 2025/2026 

a presença de grandes 
lideranças do MDB 
desde sua origem, foi 
prestigiado pelo vice-
-prefeito André Pozzi, 

demonstrando a rele-
vância do momento 
para a política local.

Estiveram presentes 
também os vereadores 
Carlos Jacques, Rogé-
rio Jacob e Zé Milanez.

A nova diretoria 
executiva, eleita em um 
clima de união e cola-
boração, ficou assim 
constituída:

Presidente: Igor Be-
retta.

1º vice-presidente: 
Guilherme Cardoso 
Raupp.

2º vice-presidente: 
Rosa Maria Lumertz.

Secretário: Daniel 

Monteiro.
Tesoureiro: Silvio 

Severo
Secretária especial 

da Mulher: Iara Roldão
1º Vogal: Andrea 

Silva
2º Vogal: Lane Hug-

gentobler
Líder da Bancada: 

Tenora
1º suplente: João Al-

berto
2º suplente: Juca 

Raupp
3º suplente: Guga 

Canella
4º suplente: Dilson 

Boaventura
MDB Jovem: Greicy 

Bol
O ato ainda conso-

lidou Greicy Bol como 
representante oficial do 
MDB Jovem de Torres.

O presidente reeleito 
do MDB expressou sua 
gratidão a todos os pre-
sentes, ressaltando que 
sua recondução garan-
tirá a continuidade do 
progresso do partido e 
da cidade. 

Enfatizou a impor-
tância de manter o gru-
po coeso, focado em 
um objetivo comum: o 
crescimento e desen-
volvimento contínuo de 
Torres.

Igor Bereta é reeleito Presidente do MDB de Torres na data de hoje 26 de abril

MDB de Arroio do Sal elege nova Comissão Executiva Municipal
Diretório, conforme prevê o estatuto partidário.

A reunião teve início às 16h50, com a verificação do 
quórum necessário para a instalação dos trabalhos. Após 
a leitura da pauta, realizada pela secretária Ecleia Cristina 
Lopes Coutinho, foi concedido um intervalo de 15 minutos 
para a elaboração das chapas. Na retomada dos trabalhos, 

foi registrada apenas uma chapa concorren-
te.

A eleição ocorreu por voto direto e secre-
to, seguindo o rito estabelecido. Após a vo-
tação e a apuração dos votos, sem qualquer 
impugnação, a chapa única foi proclamada 
vencedora e automaticamente empossada.

A nova Comissão Executiva Municipal 
do MDB de Arroio do Sal ficou assim com-
posta:

● Presidente: Giovani da Silva dos Reis
● 1º Vice-Presidente: Elizandra França 

Bitencourt
● 2º Vice-Presidente: Ronaldo Magnus 

Pereira
● Secretário-Geral: Karen Corrêa da 

Rosa
● Secretária Especial da Mulher: Ecleia Cristina Lopes 

Coutinho
● Tesoureiro: Rafael Garcia dos Santos
● Líder da Bancada na Câmara Municipal: 1º Vogal: 

Leonardo de Oliveira Machado 2º Vogal: Carlos Henrique 
Cardoso Dias

● Suplentes da Executiva: Adilson Vargas da Silva, 
Willian S. Macedo, Felipe Dutra Fogaça Valim e Vanessa 
Costa.

Em seu discurso de posse, o novo presidente Giovani 
da Silva dos Reis destacou o compromisso da nova gestão 
com o fortalecimento do MDB e o trabalho voltado para a 
comunidade.

"Recebo essa missão com muita honra e compromisso. 
Vamos trabalhar unidos para fortalecer ainda mais o MDB 
em Arroio do Sal, ouvindo as pessoas e construindo novas 
conquistas para nossa cidade", afirmou Giovani.

O evento marcou mais uma etapa importante para a re-
estruturação partidária no município, reafirmando o com-
promisso democrático e o fortalecimento da participação 
política local.


